



The Royal Canadian Legion
National Headquarters

86 Aird Place
Ottawa, ON K2L 0A1

Toll-free: 1-888-556-6222
Fax: 1-613-591-9335

September 2023

File:29-1

Dear Comrades,

I'm excited to help introduce The Royal Canadian Legion's inaugural **National Legion Week** taking place from September 17 to 23 this year!

As Dominion President and a longtime member of Beachville Branch #495 in Ontario, I am confident that our branches and members across the country will make the 2023 version a success.



Some branches will start the week a bit early by honouring the memory of Canadians and all those whose sacrifices were key during the Battle of Britain. Others are planning multiple events to attract new members such as holding open houses or creating displays. Reaching out to specific audiences, from local media to opinion leaders will also be a key part of the week.

Whatever your region's plans, your collective efforts will help draw attention to the role the Legion plays in supporting our Veterans and will also highlight the special dedication that Legion branches show within their communities.

You have much to be proud of; helping with programs like *Leave the Streets Behind*, or assisting Veterans and their families receive the support they need thanks to your Service Officers. What you do for vital local services such as food banks, shelters, and hospitals, also says a lot about your thoughtfulness and generosity.

Hats off to our provincial and branch presidents and their executive teams, and to all our volunteers who will plan and hold a range of great events during National Legion Week 2023.

Whenever there is teamwork and collaboration - wonderful things happen. On behalf of Dominion Command, I wish you a fun and successful week!

With sincere appreciation,

Bruce Julian
Dominion President
The Royal Canadian Legion



Septembre 2023

Dossier: 29-1

Chers camarades,

Je suis ravi de souligner le lancement de la **Semaine nationale de la Légion** de La Légion royale canadienne, semaine qui, en cette année inaugurale, se déroulera du 17 au 23 septembre.

En tant que président national et membre de longue date de la filiale n° 495 de Beachville, en Ontario, je suis convaincu que nos filiales et tous nos membres, partout au pays, feront de l'édition 2023 un franc succès.



Certaines filiales commenceront la semaine un peu plus tôt en honorant la mémoire des Canadiens et de tous ceux dont les sacrifices ont grandement contribué au cours de la bataille d'Angleterre. D'autres sont à planifier de nombreux événements visant à attirer de nouveaux membres, tels que des journées portes ouvertes ou la préparation d'expositions. La semaine sera également l'occasion de sensibiliser des publics bien précis, allant des médias locaux jusqu'à des leaders d'opinion.

Mais peu importe les projets de votre région, vos efforts collectifs contribueront à diriger l'attention sur le rôle que joue la Légion dans le soutien de nos vétérans, et également à mettre en lumière le dévouement particulier dont font preuve les filiales de la Légion au sein de leur communauté respective.

Vous avez beaucoup à être fiers, dont votre participation à des programmes tels *Leave the Streets Behind*, ou encore l'aide apportée aux vétérans et à leurs familles pour recevoir le soutien dont ils ont besoin, et ce, grâce à vos officiers d'entraide. Ce que vous faites aussi pour les services locaux essentiels, tels que les banques alimentaires, les refuges et les hôpitaux, en dit long sur votre sollicitude et générosité.

Félicitations à nos présidents de direction provinciale et de filiale, et à leur équipe de direction, ainsi qu'à tous nos bénévoles qui verront à planifier et à organiser un éventail d'activités en prévision de la *Semaine nationale de la Légion 2023*.

Tout travail d'équipe et toute collaboration entraînent de merveilleuses choses. Au nom de la Direction nationale, je vous souhaite une semaine agréable et remplie de succès!

Mes remerciements les plus sincères,



Le président national,
La Légion royale canadienne
Bruce Julian

